

Morgarten 2024

Auch dieses Jahr hat sich die Schützengesellschaft der Stadt Bremgarten am Morgartenschiessen beteiligt. Das Morgartenschiessen ist in Erinnerung an die Schlacht von Morgarten vom 15. November 1315 und das Erinnerungsschiessen findet immer am 15. November statt egal um welchen Wochentag es sich handelt.

Der Aktuar war wegen einer anderen Veranstaltung in der Gemeinde erst später zur Gruppe zugestossen. Das Morgartenschiessen ist unter Führung von Stefan Hausherr mit zwei Gruppen an je 8 Pistolenschützen und zwei Schlachetnbummler, der Schützenwirtin Ulla Hausherr und dem Aktuar besucht worden.

Wie der Aktuar von den Teilnehmern erfahren hat, war die Sicht auf die Scheiben gut, das Wetter eisig kalt, was auf dem Gruppenfoto mit dem Reif am Boden ersichtlich ist.

Die Gruppe 1 mit 8 Teilnehmer erreichte in der Gesamtwertung den 11. Rang mit 42.625 Punkten.

1. Küng Rolf 50 Punkte
2. Grenacher Dominik 48 Punkte
3. Hofmann René 47 Punkte

Die zweite Gruppe 2 ebenfalls mit 8 Schützen erreichte in der Gesamtwertung den 99. Rang mit 28.625 Punkten.

1. Hausherr Patrick 40 Punkte
2. Hausherr Stefan 38 Punkte
3. Wirth Peter 35 Punkte

Die Scheiben für das Morgartenschiessen sind sehr anspruchsvoll, dass sie in total in grüner Farbe gehalten sind und auf der grünen Wiese (auch mit Raureif) sichtlich schwer abzuheben sind. Unsere Schützen erbrachten in beiden Gruppen trotzdem bei über 930 Schützen und 116 Gruppen in der Gesamtwertung ein gutes Resultat.



Stefan Hausherr, Patrik Hausherr, Rolf Küng, Dominik Grenacher, René Hofmann, Peter Glaus

Auf dem Bild sind auch die schönen Morgartenpreisbecher zu sehen. In unserer Schützengesellschaft ist es üblich Becher an den teilnehmenden Schützen zu vergeben der ihn noch nicht besitzt.

Im Restaurant Hirschen in Steinenberg gab es noch viel zu diskutieren und zu berichten. Nach dem guten Mittagessen und grossen Desserts machten sich unsere Schützen am frühen Nachmittag wieder nach Hause.

Es war ein guter Tag und es war eine ausgelassene Stimmung eine grossartige Kameradschaft herrschte.



Alfred E. Bossard

Aktuar und Chef Presse

der Schützengesellschaft Bremgarten

Junkholzstrasse 3

8965 Berikon

alfred.bossard@junkholz.com